



校訓

学びあう

学校便り 3月号

令和7年3月4日

墨田区立本所中学校

<http://www.sumida.ed.jp/honjochu/>



3月、まとめの時期



校長 齊藤 伸治

3月に入り、令和6年度もまとめの時期となりました。保護者・地域の皆様には、今年度も本校に温かい御支援と御協力を頂き、誠に有り難うございました。校長として厚く御礼申し上げます。



3年 男子生徒の作品

まとめの一つとして、1日(土)にかしわ祭(展示)を開催しました。一年間、生徒達が創造力を発揮し、努力や工夫を重ねて制作した、美術・技術・家庭、書写等の作品や、理科自由研究、校外学習まとめレポート等を展示しました。右の写真は、3年生が美術の授業でサンドブラスト加工を施したガラス皿です。鯉や亀が池に漂う様が見事に表現され、今にも動き出しそうです。(デザインも生徒がそれぞれ考えました。)

同じ日に、今年度のまとめとして、第3回学校運営連絡協議会も開催しました。今年度の本校の教育活動について地域代表や保護者代表である委員の皆様にご評価いただき、結果を報告書※にまとめ、校長から説明しました。皆様には協議会の前に作品展を御鑑賞いただきましたが、「どの作品も素晴らしかった。」と評価いただき、協議会では「生徒が登下校で楽しそうに友達と話している様子が嬉しい。」「良い学校である。」等の御意見をいただきました。一年間、多様な御提言等を頂き、学校を応援頂きました委員の皆様へ厚く御礼申し上げます。※「令和6年度学校経営計画・経営報告書」として、今月中旬に学校ホームページに掲載予定です。

今週3日(月)の全校朝礼で、3月に生徒に期待したいことを伝えました。3年生には、チーム3年生として全員の進路を決めてほしいこと、卒業式で3年間の成長を見せてほしいこと、2年生には、最上級生としての準備を進めてほしいこと、1年生には、先輩になる準備をして新入生を温かく受け入れてほしいこと、等を伝えました。



左の写真は、全区立中学校で実施している中学生ボランティアによる小学生への学習指導です。本所中では生徒会から生徒に呼びかけ、応募した生徒が横川小学童クラブで小学生に学習指導をしました。このように、生徒には主体的に活躍してもらいたいと考えています。そこで、来年度は、学習や生活、行事等の様々な場面で生徒の意見を聞き、教育活動を充実させていく予定です。来年度の、本中生達の一層の活躍に御期待下さい。

夢、実現中!!

～本中生の活躍～



3月3日(月)表彰

墨田区バレーボール冬季研修大会男子の部【優勝】

令和7年度 区立小学校卒業式の実施日について【墨田区教育委員会から地域・保護者の皆様へ】

令和7年度から、小学校の卒業式を今年度までの3月24日から1日早めることとし、令和7年度区立小学校の卒業式を修了式の2日前にあたる**令和8年3月23日**に実施いたします。小学校の卒業式を1日早めることで、子供たちの小学校から中学校への円滑な進学に向けた引継を丁寧に行う時間を確保するためです。御理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

【今月の行事予定】

日曜	行事
1 土	土曜授業日⑦ かしわ祭（展示）
2 日	
3 月	〈全校朝礼〉安全指導 かしわ祭片付け 都立一次発表
4 火	薬物乱用防止教室（全） 都立一次入学手続締切
5 水	職員会議
6 木	卒業遠足前日指導（3） 人権教育③ 都立分割後期・全日制二次出願
7 金	卒業遠足（3, 6組） 球技大会（1, 2） 都立分割後期・全日制二次取り下げ
8 土	
9 日	
10 月	1・2年卒業式練習 都立分割後期・全日制二次再提出 E S A T - J（1, 2）
11 火	卒業式全体練習 都立分割後期・全日制二次入試
12 水	卒業式予行 職員会議
13 木	オペラ鑑賞教室（3）
14 金	専門委員会 百人一首大会（3） 都立分割後期・全日制二次発表
15 土	

日曜	行事
16 日	
17 月	〈生徒会朝礼〉 球技大会（3） 3年生の話を聞く会（2, 3） 都立分割後期・全日制二次入学手続締切
18 火	卒業式前日準備 職員会議
19 水	卒業式
20 木	春分の日
21 金	保護者会（1, 2）
22 土	
23 日	
24 月	大掃除 都立定時制二次出願
25 火	修了式（午前授業） 職員会議⑯ 都立定時制二次取り下げ
26 水	春季休業 始 都立定時制二次再提出
27 木	都立定時制二次入試
28 金	都立定時制二次発表
29 土	スプリングコンサート
30 日	
31 月	

【お知らせ】

薬物乱用防止教室 ～生活指導主任～

3月4日(火)に本所警察の方を講師に招き、薬物乱用防止教室を行いました。日々深刻化する若者の薬物乱用は、違法薬物だけでなく、処方薬や市販薬に範囲を広げています。また、薬物乱用は薬物依存などの健康上の問題を初めとして、人間関係、社会生活上の様々な問題を引き起こします。

飲酒と喫煙と同様、薬物乱用のきっかけは「友人に勧められて」、「興味本位で」という軽い気持ちで手を出してしまうことが多いです。今回の学習で、子供たちには、「自分ごと」として捉え、薬物についての正しい知識を得てほしいと思います。

卒業式を迎えるにあたって ～第3学年主任～

卒業式は最後の授業です。保護者の皆様、地域の方々、在校生、先生方に見守られながら、最後の授業を行える喜びでいっぱいなことと思います。この一年間、最高学年としての責任を果たしながら、自ら決めた目標に向かって努力する日々でした。そして、この過程の中で人間としての強さを身に付けました。支えてくださった方々への感謝の気持ちを所作、返事、歌に込めます。

生徒、教職員で力を合わせて、かしわ祭の時より一歩成長した姿で、「全員主役」の卒業式を作っていきます。

スクールカウンセラーの来校日

【SC1 月曜日】 10日（月）、17日（月）

【SC2 金曜日】 7日（金）、14日（金）

